

# Proyectan ejecutar mega operativos de limpieza

**A partir de junio, la Seremi de Medio Ambiente coordinará aseos en diversos puntos de la ciudad.**

María José Collado Rojas  
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

**L**a Seremi de Medio Ambiente proyecta la realización de cuatro mega operativos de limpieza en distintos puntos de Arica, los que se realizarán a partir de junio.

Según comentó la seremi, Carmen Tupa, la instancia nació a partir de un compromiso generado con el Ejército. “Esto se creó por una necesidad de la gente que anhela el Arica de antes, una ciudad más limpia. Pero es importante destacar que este es un trabajo 50/50, ya que además de las instituciones, la comunidad también tiene que ser parte del cuidado del medio ambiente”, dijo.

Es así como para estas instancias se sumarán la Gobernación Marítima, la municipalidad, la Seremi de Obras Públicas, la Seremi de Bienes Nacionales,



EL SECTOR DEL HUMEDAL DEL RÍO LLUTA ES UNO DE LOS QUE SERÁ PARTE DE LA INICIATIVA.

## 4

**son los puntos en los que se priorizarán los operativos coordinados por Medio Ambiente.**

Seremi de Agricultura, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, juntas de vecinos, estudiantes, entre otros.

“Queremos lograr con estos mega operativos que se promueva y fomente el cuidado y la protección del medioambiente. Que esto también pueda, de alguna u otra forma, cambiar la

cultura local y que las y los vecinos puedan cuidar nuestros espacios, tenerlos limpios y sin rayados”, agregó la autoridad.

### SECTORIZACIÓN

La primera limpieza se realizará en el sector del Morro de Arica, justamente en los primeros días de junio. “Iniciaremos el mes de nuestra ciudad de una manera potente con un impacto ambiental en la región, queremos poner un granito de arena para embellecer esta zona”.

Tupa mencionó que, posteriormente, será el turno del humedal del río Lluta. “La idea es ir sectorizando los apoyos, y para

eso hay una planificación que llevamos adelante”.

El tercer lugar a intervenir será Acha. La seremi mencionó que el sector es de especial relevancia, ya que se encuentra a la entrada de la ciudad y en el último tiempo han aparecido microbasurales.

Finalmente, el sector de Fuerte Ciudadela también será parte de los mega operativos. “Tenemos que hacernos cargo, por lo que invitamos a la comunidad a que se sumen y se acerquen a nuestras oficinas o sigan las redes sociales del Ministerio del Medio Ambiente para que puedan participar”, concluyó. ☺